

Ce matin, comme tous les matins,
Frida la fermière laisse Cochon gambader dans la forêt
quelques instants...



- **La récréation est terminée!** finit-elle par crier.
Dépêche-toi de rentrer Cochon!
Je dois nourrir les poules, moi!

Mais Cochon fait la sourde oreille
et continue d'avalier glands et châtaignes...





Devant tant de désobéissance,
Frida va trouver du renfort auprès de Chien, son fidèle compagnon :

- Réveille-toi Chien et va croquer les fesses de ce cochon têtu!

Mais Chien se contente de soulever une paupière :

- Pourquoi veux-tu que je le morde ? Il ne m'a rien fait!

